

投稿

先日患者様より相談を
受けました。「私は新型
コロナのワクチンを二回
受けました。その後新型
コロナウイルスの抗体価
(抗体の量を調べる検査)
を受けたところ、抗体の
数値があまり高くあります
せんでした。不安なので
早く3回目のワクチンを
打ちたいのですが」とい
った内容でした。

せっかくワクチンを打
ったのに、抗体がついて
いないなんて…。心配に
なりますよね。

新型コロナウイルスの
抗体には実はいくつか種
類があります。一般的に
は、実際に新型コロナウ

「抗体価検査」とは、いつ イルスに感染した後にで 抗体価検査を受ける時に 免疫を記憶するシステ たいどんな検査でしょう きる「Nターンパク抗体」 注意しなければいけない (細胞性免疫)があり、 わか?これは今までよく行 ワクチン接種で作られる ことが二つあります。 われていた「PCR検査」 「中和抗体」などです。 まず一つ目は「抗体価 や「抗原検査」といった ワクチン接種後に問題と が低くても重症化は防げ 「今新型コロナウイルス なるのは「中和抗体」で、 る」と書うことです。ア メリカのCDC(アメリカにかかるといふか?」を 接種後しばらくすると抗 テムが作動し新しい抗 テムが作り始めるからでは

「抗体価検査」の注意点について

宮古地区医師会情報部
奥平産婦人科医院院長

忠寬平奥

(抗体の量を調べる検査) ではいったいどんな方にを受けたところ、抗体の「パリア」ができるので数字があまり高くありませんでした。不安なので早く3回目のワクチンを打ちたいのですが」といふ内容でした。

奥平産婦人科医院院長 奥平忠寛

新型コロナウイルスに実際にかかると4分の1ほどまで下がるのではないかとする報告もあります。ワクチン2回接種で広がる間に新しい抗体が作られ、重い肺炎から守られる可能性があります。後時間が経過したことは守られると言つわけですが、それでも感染予防効果は低下し十分ではないかと考えています。ワクチン2回接種で2回接種後に起こる感染が最も多くなっています。たが、最終的に入院や死んでいるのはこのためでないなんですね。心配になりますよ。

は、実際に新型コロナウイルスに対する免疫があります。一般的にかかるといわれています。しかし、この中和抗体の場合は私たちの体の中にはあります。日本では新型コロナウイルスに対する免疫があります。一般的にかかるといわれています。二つ目は現実的な問題です。日本では新型コロナウイルスに対する免疫があります。一般的にかかるといわれています。二つ目は現実的な問題です。

ナウイルズワクチンはすりすり3回接種を必ずして國で審査されていま
す。現在のところ、國のCDCはバイサーのワ
クチンにねじて「抗体が低
いために効いて過剰でワク
チンを打つ」という方針
はあります。そのため
検査をして抗体の数字が
低いからといって、独
立の判断で過剰のワクチン
を打つといけないの
です。つまり抗体個の検
査は「現在の自分の体の
状態を調べる」だけのも
う一度、國に回すべきだとして